

PlantaDoce.

Empresa

Los titanes españoles del 'farma' crean un 25% más de empleos en el último lustro

Grifols, Almirall, Pharma Mar, Rovi, Faes Farma y Reig Jofre, las mayores empresas farmacéuticas españolas cotizadas en bolsa, sumaron entre todas un total de 20.493 empleados en 2016, 4.000 trabajadores más que cinco años atrás.

A. Escobar
8 feb 2018 - 05:00

Los titanes españoles del 'farma' crean un 25% más de empleos en el último lustro

Los laboratorios de los titanes farmacéuticos en España aumentan sus efectivos. **El número de trabajadores de las empresas *farma* cotizadas en bolsa sobrepasó los 20.400 empleados en el ejercicio 2016**, es decir, un 25% más en comparación con cinco años atrás.

De acuerdo con las memorias anuales de cada una de los principales laboratorios farmacológicos de España, que están presentes en el mercado bursátil, el volumen agregado de trabajadores de las seis empresas ascendió a 20.493 empleados en 2016, frente a 16.423 empleados registrados en 2012.

La compañía mejor situada en términos de empleabilidad es el gigante Grifols, que en 2016 contaba con una plantilla de 14.900 trabajadores. En el lado opuesto se sitúa el laboratorio madrileño Pharma Mar, que cerró el ejercicio 2016 con 713 empleados.

No obstante, Almirall es el único grupo farmacéutico que reduce su plantilla en el último lustro, pasando de 2.871 empleados en 2012 a 1.975 empleados en 2016. De hecho, la compañía, la cual los principales accionistas son los hermanos Jorge y Antonio Gallardo, anunció en 2015 una reorganización en su equipo de investigación y desarrollo (I+D), que afectaría a más de sesenta personas. Aun así sigue siendo la segunda farmacéutica cotizada con más empleados.

PlantaDoce.

Almirall es el único grupo farmacéutico que reduce su plantilla, hasta 1.975 empleados

Grifols es la compañía farmacéutica española que mayor incremento ha registrado en las altas de empleo en los últimos cinco años, con una subida del 34,23%. En 2012, la empresa catalana disponía de una plantilla de 11.100 trabajadores.

Esta misma semana se anunciaba que la familia Grifols se cuela entre el top diez de personalidades más ricas de España. Con un patrimonio de 3.800 millones de euros, los Grifols se sitúan en la octava posición del ránking de principales fortunas del país. Además, el fabricante de hemoderivados anunció hace unos días que la reforma fiscal aprobada en Estados Unidos el pasado diciembre tendrá un impacto positivo y no recurrente de 90 millones de euros en las cuentas del último trimestre de 2017.

Tras Grifols y Almirall, en el listado de cotizadas farmacéuticas españolas con mayor número de empleados se encuentra Rovi. El grupo madrileño, encabezado por Juan López-Belmonte, elevó su plantilla un 23,6% desde 2012, hasta un total de 1.126 trabajadores.

El pasado mes de junio Rovi prorrogó durante dos años más una de las alianzas más importantes para el negocio de la compañía. Se trata del acuerdo que mantiene desde 2010 con el grupo farmacéutico Merck Sharp & Dohme (MSD), mediante el cual el laboratorio puede comercializar en España algunos de los fármacos de la firma estadounidense.

Por su parte, Reig Jofre cerró 2016 con 927 empleados. Esta empresa se fusionó con la compañía valenciana Nautracetical en 2014. Reig Jofre anunció el pasado noviembre que ampliará su planta de Sant Joan Despí (Barcelona) entre 2018 y 2019, con el fin de estar lista en 2020.